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提案提出元 株式会社コミュニティエフエムはまなす 

項目 ご意見 

１．周波数オークショ

ンを導入する際に検討

すべき論点についてど

のように考えるか。 

そもそも社会的役割の大きい放送分野においてオークション制度を

導入することが相応しいとは考えません。 

 

２．論点に対してどの

ように考えるか。 

 

番号 ご意見 

４ 

 

コミュニティ放送は対象にしないで頂きたい。（運営できなくな

る可能性がある。）  

 

 
 

 

 
 

３．その他 

（留意事項や情報提供

など） 

 


